



## 5年ぶり3度目の優勝！

8月19日(日)から始まった、第40回自治会親善野球大会の決勝戦が行われ、「西町北二」チームが5年ぶり3度目の優勝を果たしました。

同チーム監督の鈴木さんは、「苦しい試合の連続でしたが、チームワークが勝因です」と優勝の喜びを話していました。

9月23日(祝):前平グラウンド

## 早くブドウが食べた～い

加茂農林高校のブドウ園でブドウ狩りが行われ、古井第一保育園の園児72人が参加し、高校生と一緒に楽しみました。

園児たちは、高校生に抱き上げてもらい、一人一房ずつ、はさみで切って収穫し、ぎっしり実が付いたブドウを手に大喜びしていました。

9月21日(金):加茂農林高校ブドウ園



## えげんさんってどんな人？

「とみか朗読の会」のメンバー7人を招き、伊深小学校で「えげんさんのお話を聞く会」が行われました。

えげんさんは、伊深町にある正眼寺を開山した人で、児童たちは伊深町の歴史について熱心に聞き入っていました。

9月7日(金):伊深小学校



## 飲酒運転絶対ダメ！

交通安全の啓発運動が行われ、市交通安全対策協議会や加茂地区交通安全協会の会員ら約50人が参加し、安全運転の呼び掛けをしました。

参加者は、信号で停車したドライバーに飲酒運転根絶のチラシや反射材などの啓発グッズを手渡し、交通安全を訴えました。

9月21日(金):山手町地内



# ほっと アンダル



## 白チョークで落書き

川合町の「本郷雨水幹線」の下水道工事現場で見学会が行われ、地元の小学生と住民ら約50人が参加しました。

参加者は、直径2メートルの管の中を懐中電灯で照らしながら進み、壁に白チョークで自由に落書きするイベントを楽しみました。

9月16日(日):川合町地内



## Do you like Japan ?

市の姉妹都市であるオーストラリア・ダボ市の派遣生ら12人が東中学校を訪問し、生徒との交流を楽しみました。

派遣生は英語の授業に参加して自分の家族やダボ市の紹介をし、生徒たちは、英語で一生懸命に質問をしていました。

10月2日(火):東中学校



## 大きな太鼓ドーンドーン

太田小学校で太鼓職人による太鼓の作り方の説明や革張りの作業が行われ、3・4年生児童約180人が参加しました。

太鼓の内側に名前などを書く名入れをした後、児童たちは太鼓の上に乗って革張りを手伝うなどしながら太鼓の仕組みを学びました。

9月27日(木):太田小学校